

Declaraciones de la reverenda norteamericana Joan Brown Campbell



por Isis María Allen

La reverenda americana Joan Brown Campbell exsecretaria general del Consejo General de Iglesias de Cristo de Estados Unidos, quien en 1966 celebró su primer encuentro con Fidel Castro en gesto de acompañamiento ante el fallecimiento del Líder Cubano, recuerda momentos significativos de sus reuniones con Fidel.

Joan Brown: Tuve muchas reuniones con Fidel a partir del vínculo con el Consejo Cubano de Iglesias, y sobre todo alrededor del tema de la iglesia. También en el caso de Elián González, tuvimos una relación más estrecha. Yo fui la persona que pudo haber traído a Elián a Cuba, pero dije: No, debe ser traído y recibido por su familia y Fidel estaba completamente de acuerdo en ese punto. Fue un momento muy difícil para Elián pues estaba prácticamente preso en casa de su tío y la familia en Cuba estaba pasando por un gran dolor.

Recuerdo el momento en que con permiso de Fidel, las abuelas del niño, vinieron a Estados Unidos, se quedaron en mi casa y tuvieron la oportunidad de hablar con muchas personas. Se reunieron con ellas,

cerca de 70 personas, entre las cuales se encontraban congresistas, para exigir el retorno de Elián a Cuba.

Fue muy emotivo ver el dolor de las abuelas y los deseos de que el niño retornara a Cuba a vivir con su padre.

Posteriormente, me he reunido con Elián todos los años por su cumpleaños. La familia de este joven ha influido en la mía. Mi nieta aprendió español y participará en Matanzas, en una actividad de la iglesia, en la cual pronunciará un discurso en el idioma de ustedes.

De hecho, Cuba se ha convertido en nuestra segunda patria. Lloré cuando supe que Fidel había muerto, fue un amigo, a mi me dijo algo hermoso después que ya Elián estaba en Cuba: "Tu fuiste una partera, una comadrona...y eso era lo que necesitábamos"

Isis María Allen: Cuando ahora usted ve a Elián, en el joven que se ha convertido, su manera de ser ¿qué siente?

Joan Brown: Es un joven adulto, se le ve con mucha paz, es consciente de todo lo que le sucedió, que puede regresar a Estados Unidos, que le gustaría estar en mi casa, esperamos su visita con ansiedad, pero no tenemos un plan todavía.

Isis María Allen: Estas son las declaraciones que realizó a Radio Habana Cuba la reverenda norteamericana Joan Brown Campbell, exsecretaria general del Consejo General de Iglesias de Cristo, de Estados Unidos quien se encuentra en Cuba.

Transcripción: Aida Díaz Chang

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/114156-declaraciones-de-la-reverenda-norteamericana-joan-brown-campbell>



Radio Habana Cuba